

**DOCUMENTOS FINALES**  
**SEGUNDA CONFERENCIA GENERAL DEL EPISCOPADO**  
**LATINOAMERICANO - MEDELLÍN 1968**

En estos momentos de revisión, ¿cuál es el puesto que ocupa el religioso en la Iglesia y en qué consiste su vocación especial dentro del Pueblo de Dios?

A lo largo de la Historia de la Iglesia, la Vida Religiosa ha tenido siempre, y ahora con mayor razón, una misión profética: la de ser testimonio escatológico. Todo cristiano, sea religioso o laico- ha de buscar el Reino de Dios identificándose, por amor, con Cristo en el misterio de su Encarnación, Muerte y Resurrección, que culmina en la Escatología. Pero lo propio del religioso, lo más característico es entregar toda su vida al servicio de Dios, viviendo así la caridad, mediante “una peculiar consagración que se funda íntimamente en la del bautismo y la expresa con mayor plenitud”. Esta consagración peculiar es un compromiso a vivir con mayor intensidad el aspecto escatológico del cristianismo para ser dentro de la Iglesia, en un modo especial “testigo de la Ciudad de Dios”.

*(XII Religiosos 1.2)*